



たもりました。じいちゃんやら ばあちゃんやらと



10/13(金)は、コロナの影響で去年も一昨年も開催していなかった交流給食会を実施しました。保護者だけでなく折田代・田野両地区からも、ずばっ来校していただいて、さひかぶいに学校が賑わったところです。午前中のオープンスクールにもどっさい参加していただいて、感謝いたします。御来校の皆様、まっこち あいがとがした。

参加された方の感想より (一部)

- 久しぶりの給食に参加できて、楽しくおしゃべりしながら食べて最高でした。
- ゆうじくん、るなさんと一緒に昼食ができて、楽しく過ごさせていただきました。2人ともニコニコ顔で元気に育っているのに嬉しく思いました。
- 一緒におしゃべりして、顔も覚えている子どももいたので嬉しかったです。楽しい1日をありがとうございました。また会えるのを楽しみにしています。
- ばあちゃんには、ちょうど良いごはんでした。ありがとう。
- 野菜の和え物は薄味で、自分のいつもの味付けに少し考えさせられました。健康的なメニューだと思いました。
- 学校の前の花が、とてもきれいでした。
- 今後もしできる限り学校の行事等、奉仕作業共々、協力していきたいですね。

授業参観（オーフンスクール）



遠足&宿泊学習 に行たっきました。

5・6年生は9月28日・29日に一泊二日で宿泊学習に行たっきました。また、1年生、2年生、3年生は9月29日に宮崎市内で遠足でした。

下は、上の段が遠足（科学技術館）、下の段が宿泊学習（青島少年自然の家）での写真です。どちらも、西岳小と夏尾小と一緒に活動して交流を深めることができました。

